

教室だより（各学年・専科より）

1年生

6月の学校公開では、お家の人にはりきって勉強に取り組む姿をみていただき大満足だった1年生。お掃除も給食の準備も自分たちでできるようになり、ひらがなの学習も終わったので、お世話になった6年生にお礼の手紙を添えたカードをプレゼントしました。

また、6月末から始まったプールでは、1回目から全員が元気よくプールの中を歩き回り、担任3人はびっくり。男女対抗の水中宝ひろいゲームは1勝1敗の大接戦で「またやろうね」ともう次のプールを楽しみにしています。1年生の水泳の目標はたくさん水遊びをしてプールが好きになること。72人全員が目標達成できそうです。

2年生

運動会では、1年生と一緒にダンスを踊りました。「とても元気でしっかり手があがっていたよ」とか「一生懸命な気持ちが出ていて感心しました。」と1年生を褒めてあげ、先輩風を吹かせた2年生でした。

ミニトマトは、青い実がたわわに実り、次第に赤く色づいてきました。冬に播いた麦の種は、麦踏をし、石臼で挽き、うどんとして食べる予定です。さつまいもも、葉を茂らせ豊作の予感です。心も作物も豊かに太陽の恵みを浴び、確実に成長しています。

3年生

15日に行われた社会科の「まちたんけん」では、大勢の保護者の方に引率していただき、地域の様子を詳しく調べてことができました。清掃事業所や交番、コンビニなどでは、子供達の質問にも丁寧に答えていただき、新聞作りや地図作りに活かすことができました。

また21日の「自転車教室」では、子供達は、安全点検の方法を知り、実技とテストの後、自転車免許証を取得しました。子供達は今回の自転車教室で改めて自転車の安全について学びました。

6月下旬から始まったプールでは、各自がそれぞれの目標をもち、楽しみながらも、練習に一生懸命励んでいます。検定での進級が楽しみです。子供達も週に二回あるプールの授業を楽しみにしています。

4年生

運動会を大成功で終えた4年生。梅雨とは思えない暑い日が続いていますが、元気いっぱい過ごしています。

先日は清掃工場の方々に来ていただき「ふれあい環境学習」としてゴミについて全般的に学習しました。今週は学んだことを実際に見学することを通して、知識の定着を図るとともにそこで働く方々の思いを学んできます。

7月12日には、社会科見学で伝統工芸品の和紙作り体験、朝霞浄水場の見学を予定しています。実際の社会との接点を大切に、学習を深めながら、働く人の心も学んでいきたいと考えています。

5年生

5年生は、今、学ぶことを楽しんでいきます。例えば理科では「生命のたんじょう」を学習しています。先日はメダカのみを解剖顕微鏡や双眼顕微鏡を使って観察しました。レンズをのぞき込んだ途端、「心臓が動いている」「血液が流れているの見える」「目玉も見える」と驚きの声があがりました。この観察を通して、「生きているってすごい」「こんなふうになっているんだ」「ぼくたちもこんなふうになっているのかな」などと、生命の神秘に触れたことへの感動や驚きでいっぱいでした。理科室は、学ぶことの喜びにあふれていました。

初めて知ることには驚き、素直に受け入れられる子ども達。感動をありのままに表現できる素敵な子ども達。そんな子ども達を見て、学ぶことの基本は、〈素直さ〉や〈謙虚さ〉なのだなと思いました。

6年生

家庭科では、布ぞうり作りに励んでいます。着なくなったTシャツを使って個性豊かな作品ができつつあります。今から作品展が楽しみです。

そして、いよいよ来週の月曜日に迫ってきた武石移動教室。急ピッチで準備に取り掛かっています。昨年の軽井沢移動教室で学んだことを生かして、自分で考え、みんなのために進んで行動できるように指導します。移動教室後は、まとめをした後、下級生に発表会をする予定です。

保健室から

身長・体重・座高の計測から尿検査・寄生虫検査・心音心電図検査そして、校医の先生方による健康診断と新年度早々始まった定期健康診断が終わりました。

みんなで受ける健康診断ですが、自分の番になると誰もが一人です。既に5回経験した6年生であっても緊張感は1年生と変わりません。

身長・体重が終わると澄ました顔で保健室を出ていこうとする子、かみ合わせをみるために「いと噛んで…」と歯科校医の浅田先生に言われてもなかなかできない子と様々です。

緊張した子供たちの目や、終わった後の安堵の笑顔は、子供ならではの表情で、何回見てもいいものです。

押方 富子



